



## Änderung der Schichtzeiten wird geprüft

**Entgegen vieler Gerüchte im Land hat die GdP Änderungen von Schichtzeiten bzw. neuen Schichtmodellen nicht zugestimmt.**

Das Innenministerium hat eine Arbeitsgruppe „Schichtmodelle“ eingesetzt, mit dem Auftrag, neue Schichtmodelle zu entwickeln, die zwingend folgende Punkte berücksichtigen müssen:

- Höchstschichtdauer 10 Stunden
- zusammenhängende Mindestruhezeit 11 Stunden
- keine Personalmehrung

Entgegen der Meinung des Innenministeriums sehen wir weiterhin die Möglichkeit, Ausnahmen vom EU-Recht zuzulassen. Die Interessen der Beschäftigten sind in jedem Fall zu berücksichtigen.

Von Beginn an sind alle Berufsvertretungen und der Hauptpersonalrat in der Arbeitsgruppe vertreten.

Ob wir als **Gewerkschaft der Polizei (GdP)** das Ergebnis dieser Arbeitsgruppe anerkennen und mittragen, wird nach Beendigung entschieden. Wir wollen nicht von Haus aus Alles blockieren und die Vorschläge der Arbeitsgruppe für neue Schichtmodelle sowie Probeläufe abwarten.

landesbezirk@gdpbayern.de **eMail-News 03/2015**

26.01.2015 - GLBV / BGV / KGV